

BOLETÍN INFORMATIVO



BOLETÍN DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y
EMPRESARIALES (FCEE) 2023-2

NOVIEMBRE 16, NÚMERO 2



Representación de nuestra Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales en la entrega de la Membresía CLADEA

MEMBRESÍA CLADEA

Escrito por Alexa Benítez Blanco

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, y sus Departamentos de Administración de Empresas, Contaduría Pública y Economía, se complacen en anunciar a la comunidad académica que se ha obtenido la membresía de CLADEA (Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración) en la categoría Asociado, en un evento llevado a cabo en la ciudad en Córdoba, Argentina, en el que participaron 32 países y 132 universidades de todo el mundo.

Esta distinción refleja el compromiso de la Facultad con la cooperación global y su contribución al proceso de internacionalización, brindando a estudiantes y profesores oportunidades significativas para la colaboración internacional, proyectos de investigación conjuntos y programas de intercambio, fortaleciendo así su presencia en el ámbito académico internacional.



Decano de nuestra Facultad y la directora de nuestro programa Administración de Empresas en el Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración

OTRAS LECTURAS
INTERESANTES:

Clase Colaborativa de Contaduría Pública

El día de 24 de octubre se realizó una clase colaborativa, entre el programada de Contaduría Pública de la Universidad de Pamplona y la Universidad Libre, seccional Cúcuta, en sus instalaciones, donde participaron los docentes, Leidy Xiomara Anteliz y Carlos Humberto Díaz de la asignatura de Auditoría I, y abordaron la temática de "Evidencias de auditoría".



Estudiantes de la clase colaborativa de la Unipamplona y Unilibre



Egresados del programa de Contaduría Pública

UN CAFÉ CON EGRESADOS

Escrito por Alexa Benítez Blanco



Estudiantes, egresados y docentes que participaron en el conversatorio de inglés

En una jornada de aprendizaje, nuestro Programa de Contaduría Pública, Sede Villa del Rosario, organizó el evento "Un Café con Egresados", una iniciativa creativa para compartir las experiencias y logros de nuestros profesionales egresados. El encuentro tuvo lugar el día 15 de noviembre, reuniendo a estudiantes y egresados en un ambiente de intercambio y crecimiento.

Los egresados que participaron en este enriquecedor encuentro fueron:

Omar Alejandro Luna Mendoza
Especialista Magister Docente Universitario.
Socio fundador de la firma contable Luna Asesores & Consultores S.A.S.

Lina Yurley Pulido Villamizar
Contadora Pública, Magister.
Gerente de la firma Luna Asesores & Consultores S.A.S. con 9 años de experiencia.

Andre Ferley Méndez Barrera
Contador Público y Administrador de Empresas.
Especialista Magister y Directivo Consejo Nacional de Contadores Públicos.
Candidato al concejo de Cúcuta 2024-2027.

Edison Mauricio Castañeda Guarín
Administrador de Empresas - Contador Público, Magister y Especialización.
Representante Legal de la Corporación CODECNORTE.
Cofundador del Centro de Liderazgo.

Ámbar Stefany Agro Gómez

Contadora Pública - Especialista Asesora Multiservicios H&F.
Emprendedora.

Angela Patricia Hernández

Maestría Especialista con experiencia en Ejecución y condonación de Proyectos Productivos Agropecuarios.
Convenio Sena, Financiados por FONADE y el D.P.S.

Diana Patricia Vera García

Especialista, Magister en Gerencia Internacional de Proyectos.
Más de 5 años de experiencia trabajando en el sector salud.

Este encuentro permitió a los estudiantes conocer de cerca las historias de éxito y los desafíos superados por estos profesionales destacados en sus respectivos campos. La diversidad de experiencias compartidas brindó a los participantes una visión integral de las posibilidades y oportunidades que aguardan en el mundo profesional después de la graduación

CONVERSATORIO DE INGLÉS

Estudiantes, egresados y docentes del programa de Economía participaron en conversatorios de inglés para fortalecer la segunda lengua con apoyo de estudiantes de Licenciatura en Lenguas Extranjeras de la Universidad de Pamplona.

El encuentro fue liderado por la Directora del programa de Economía, Nathalie Hernández.



Charla con egresados del programa de Contaduría Pública



Bienvenida de los pares académicos

**OTRAS LECTURAS
INTERESANTES:**

Visita de pares académicos para el Programa de Administración de Empresas

En un esfuerzo continuo por garantizar la excelencia académica, nuestra Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales recibió la visita de pares académicos los días 15, 16 y 17 de noviembre para evaluar y certificar el programa de Administración de Empresas.

La jornada de certificación, que se llevó a cabo de manera virtual desde el auditorio de la sede La Casona, contó con la participación destacada de directivos, entre ellos el Rector, Dr. Ivaldo Torres Chávez, la Vicerrectora, Dra. Laura Patricia Villamizar Carrillo, y el Decano de la Facultad, Dr. Luis Manuel Palomino. Así mismo, estuvieron presentes las directoras de los Programas y docentes, quienes demostraron su compromiso con la calidad educativa.

Los pares académicos encargados de la evaluación fueron el Dr. Juan Carlos Tafur Herrera y la Dra. Nathalie Peña García, reconocidos expertos en el campo de la administración y la educación superior. Durante la visita, realizaron un exhaustivo análisis de los procesos académicos, la infraestructura, y las metodologías de enseñanza, entre otros aspectos relevantes para la certificación de calidad a nivel nacional.

ESTUDIANTES Y EGRESADOS DIALOGAN CON PARES ACADÉMICOS

El miércoles, 15 de noviembre, se llevó a cabo una productiva sesión de diálogo académico en el auditorio de la Casona. Donde estudiantes, egresados y pares académicos se congregaron para discutir temas académicos, rectificar información y fomentar una comunicación abierta.

Durante el encuentro, se abordaron diversos temas, desde enfoques pedagógicos hasta métodos de evaluación. La participación activa de los estudiantes y egresados permitió una valiosa retroalimentación, contribuyendo a una comprensión más clara de los aspectos académicos.



Estudiantes, egresados y docentes durante la visita de los pares académicos